



Syahrudin Chokkas: Saya Siap Mundur Jika Janji Politik Tak Terpenuhi Selama 3 Tahun

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GARDAMEDIA.ID

Dec 14, 2022 - 06:49



BARRU- Calon kepala Desa (Cakades) Siddo, kecamatan Soppeng Riaja, kabupaten Barru nomor urut 1, Syahrudin S.Hi., sudah bertekad untuk mewujudkan pemerintahan desa yang baik. Dirinya maju semata-mata untuk mewujudkan tercapainya pemerataan pembangunan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan menghadirkan rasa keadilan.

"Itulah salah satu misi dan tekad saya sehingga maju dalam Pilkadaes Siddo", katanya, pada Kamis (14/12/2022).

Syahrudin yang akrab disapa Chokkas ini dikenal sangat peduli dengan desanya yang sepertinya hanya jalan ditempat. Oleh karenanya, dirinya masuk sebagai Calon Kades Siddo tentu ingin bertarung secara adil dengan rivalnya.

Dirinya juga berjanji kepada warga Desa Siddo, jika dipercaya masyarakat maka akan memberikan yang terbaik dengan jalan melaksanakan program dasar yang

mengarah untuk kesejahteraan warga Siddo.

"Bahkan saya berani bertanda tangan sebagai wujud tekadnya mundur dari jabatan Kades jika tiga tahun menjabat lantas tak ada signifikan pembangunan yang bisa terlaksana dan dirasakan warga", Syahrudin.

Menurut Syahrudin, dirinya maju sebagai calon kepala desa hanya karena ingin melihat masyarakat Desa Siddo sejahtera, maju dan hasil pembangunan yang merata.

"Saya berjanji kepada masyarakat Desa Siddo kalau tak terpenuhi janji politiknya dalam jangka 3 tahun pemerintahannya, maka masyarakat wajib menurunkannya dari tahta Kepala Desa," ungkapnya.

Syahrudin mendapatkan nomor urut 1 tentu dengan makna bahwa perlombaan kali ini akan dimenangkannya. Dirinya akan bersaing dengan gagasan dan program kesejahteraan rakyat.

"Sebagai putra daerah asli Desa Siddo, saya mengajak kepada seluruh masyarakat agar bisa melihat siapa sosok yang pantas dipilih. Mengingat tiga kandidat yang akan bertarung tentu semuanya baik, namun masyarakat harus pandai memilih yang terbaik dari calon itu," pungkasnya.

Sosok Syahrudin adalah karakter familiar, penuh pergaulan dan kesehariannya aktif di berbagai kegiatan sosial dan kemasyarakatan. Oleh karena itu, ia mengajak untuk mensukseskan Pilkades Siddo dengan memilih nomor urut 1 yang Syahrudin, S.Hi.

(Ahkam)